Exposition « street art »





La sortie:

Le vendredi 26 novembre, nous sommes allés à la médiathèque de Ruelle. Julien nous a expliqué le street art. Nous avons regardé des affiches, des photos et des vidéos. Nous avons fait du pixel art.



Ce que nous avons appris :

Le street art, c'est l'art dans la rue : sur les trottoirs, les murs, les panneaux d'affichage. Un graffiti, c'est une inscription, un dessin sur un mur.

Un tag, c'est un nom inscrit sur un mur.







Des techniques :

- -le pochoir c'est une forme avec des parties vides sur laquelle on envoie de la peinture.
- -le pixel art, c'est un art qui utilise des petits carreaux.
- -les affiches sont des feuilles collées sur les murs.



